



« Le Mondial des métiers sera l'occasion de gagner de l'expertise, tout en voyageant et en rencontrant des gens intéressants. Ça approche et l'excitation monte. »

Keven Tremblay

21 ans

Métier présenté au Mondial 2019 : CNC-Fraisage

Programme d'études : DEP en Techniques d'usinage au CFP de L'Envolée, Montmagny

Lieu de résidence : Saint-Aubert (Chaudière-Appalaches)

Situation actuelle : Employé chez EDM Québec



CNC-FRAISAGE

Keven Tremblay
21 ans

MA SÉLECTION POUR ÉQUIPE CANADA

Les épreuves de sélection dans ma discipline se sont déroulées à Toronto en mai et tout s'est bien déroulé pour moi. Bien sûr, l'autre candidat s'était grandement amélioré, mais j'étais prêt moi aussi. L'épreuve ne me semblait pas trop difficile, si bien que je cherchais les « attrapes ».

Pendant une des épreuves, j'ai fait une erreur de programmation; l'outil a descendu plus bas et il aurait pu complètement briser ma pièce, mais j'ai eu de la chance et j'ai dû seulement reprendre quelques étapes. Je performe bien en situation de stress.

MA RENCONTRE AVEC MON MÉTIER

J'ai choisi ce secteur d'activités en observant mon père travailler; il a sa propre entreprise avec mon oncle et ma sœur. Jeune, je me suis initié aux machines-outils et j'avais envie de pousser plus loin. Je suis quelqu'un de manuel et je cherchais un métier avec de bonnes conditions. Le CFP de L'Envolée, à Montmagny, offre un programme individualisé et cela me plaisait.

MON MÉTIER

Les techniques d'usinage demandent de la rapidité et de la débrouillardise. C'est très agréable de pouvoir observer les pièces, le résultat de ses efforts. Depuis la fin de mes études, j'ai joint l'entreprise familiale à temps plein. Nous évoluons notamment dans le secteur industriel en découpe au fil par électro érosion sur des pièces de moules en plastique. Travailler pour son père offre plus de souplesse pour l'horaire, mais c'est aussi plus exigeant ! Un jour, j'aimerais avoir ma propre entreprise.

MON EXPÉRIENCE DES OLYMPIADES DES MÉTIERS

En vue du Mondial en Russie, j'ai reçu mon coffre à outils spécialisé en fraisage. Je me prépare à aller en Allemagne où j'aurai une formation sur la machinerie avec laquelle nous allons compétitionner au Mondial. Pendant mes entraînements, je travaille à améliorer ma concentration et ma vitesse.

Je me suis inscrit aux compétitions pour me prouver à moi-même ce dont j'étais capable. À Edmonton, en Alberta, j'ai trouvé l'expérience des Olympiades canadiennes des métiers stressante du début à la fin. Cela a été mon plus grand défi : gérer mon stress.

À un moment des compétitions, il y a eu plusieurs experts qui observaient une pièce que j'avais réalisée et ils appréciaient mes techniques de travail : cela m'a rendu fier ! Mon conseil à un futur compétiteur : optimise ton temps, vérifie ton travail, à chaque étape, plus d'une fois.

Le Mondial des métiers sera l'occasion de gagner de l'expertise, tout en voyageant et en rencontrant des gens intéressants. Ça approche et l'excitation monte. Je veux revenir avec une médaille d'excellence.

MÉDAILLES

Olympiades canadiennes
des métiers et des technologies
2018 ARGENT



Sélectionné sur Équipe
Canada 2019